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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA DE 1 

EXTENSÃO DA UNIVASF, REALIZADA NO DIA 14 DE JULHO DE 2 

2021, INICIADA AS QUATORZE HORAS E CINCO MINUTOS, DE 3 

FORMA REMOTA, VIA PLATAFORMA DE VIDEO CONFERÊNCIA 4 

GOOGLE MEET, SOB A PRESIDÊNCIA DA PRÓ-REITORA DE 5 

EXTENSÃO EM EXERCÍCIO, PROFESSORA MÁRCIA BENTO 6 

MOREIRA, COM A PRESENÇA  DOS SEGUINTES MEMBROS: 7 

ANA DULCE BATISTA DOS SANTOS (Enfermagem), ANTÔNIO 8 

PIRES CRISÓSTOMO (Engenharia de Produção – Juazeiro), CAIO 9 

CARVALHO NOVAIS DE MORAES (Representante estudantil), 10 

CLARISSA CAMPELLO RAMOS (Artes Visuais), CRISTIANE 11 

DACANAL (Engenharia Agronômica), DEUZILANE MUNIZ NUNES 12 

(Farmácia), ÉVERTON CRISTIAN RODRIGUES DE SOUZA 13 

(Engenharia de Produção – Salgueiro), FERNANDO CRUVINEL 14 

DAMASCENO (Licenciatura em Química Serra da Capivara), JORGE 15 

LUIS CAVALCANTI RAMOS (Engenharia da Computação), JOSÉ 16 

ALIÇANDRO BEZERRA DA SILVA (Engenharia Agrícola e 17 

Ambiental), JOSÉ JAIME FREITAS MACEDO (Antropologia Serra da 18 

Capivara), LAÍS FEITOSA MACHADO (Ecologia – Senhor do 19 

Bonfim), LUCIANO CINTRÃO BARROS (Ciências da Natureza – 20 

Senhor do Bonfim), MARCELO DE MAIO NASCIMENTO (Educação 21 

Física),  MARCO AURÉLIO GALLO DE FRANÇA (Ciências 22 

Biológicas), MARCOS ANTONIO DA SILVA IRMÃO (Engenharia 23 

Mecânica). Registra-se também a presença de Hesler Piedade Caffe 24 

Filho (Estágios), Anderson Vieira Santos (DIREX), e Gean Bonni 25 

(estagiário DIREX) 26 

Havendo quórum, a presidente em exercício iniciou a sessão, cumprimentando os presentes. 27 

01. COMUNICAÇÕES: A professora Márcia Bento Moreira se apresentou como diretora de 28 



 
 
 
 

Universidade Federal do Vale do São Francisco - UNIVASF 

Pró-Reitoria de Extensão  

Câmara de Extensão 

 

Página 2 de 4  

extensão, falou sobre os trabalhos intensos de organização dentro do setor, principalmente na 29 

parte de estágios, e justificou os motivos pelos quais não houve tempo hábil para apresentar 30 

previamente o edital PIBEX 2021 à Câmara de Extensão, considerando a liberação tardia de 31 

recursos pela LOA (Lei Orçamentária Anual), exatamente uma semana antes do lançamento do 32 

edital, implicando prazos muito curtos para realizar os empenhos necessários e urgência em 33 

aproveitar os recursos financeiros destinados aos pagamentos das bolsas aos estudantes. A 34 

professora esclareceu que em conjunto com a pró-reitora de extensão, a professora Lúcia 35 

Marisy e equipe da PROEX, decidiu-se usar os editais anteriores como base, especialmente o 36 

último, fazendo principalmente duas adequações, uma para processos totalmente remotos 37 

(edital virtual) por causa da pandemia e outra para preservar o direito de alguns coordenadores 38 

executarem agora seus projetos aprovados com bolsa no edital de 2020.  A professora Márcia 39 

acrescentou que o edital PIBEX 2021 foi encaminhado à Procuradoria Federal junto a Univasf 40 

para análise, já que se tratava de um trâmite obrigatório. No parecer, a Procuradoria 41 

recomendou que os professores tenham critérios de avaliação dos alunos, utilizando o histórico 42 

escolar, nesse sentido, a professora Márcia explicou que a Procuradoria ressaltou que a 43 

avaliação não pode ficar sem critério, assim, durante a reunião, o assunto seria retomado. Ao 44 

continuar as justificativas da celeridade do EDITAL PIBEX 2021, a diretora de extensão 45 

salientou que a reitoria explicou que o orçamento não poderá ser encaminhado para 2022, 46 

então só poderá ser empenhado em 2021, por isso a pressa em selecionar o mais rápido 47 

possível os bolsistas, já que só é possível empenhar com os nomes dos alunos.  Ainda com a 48 

palavra, a professora Márcia informou que houve uma primeira reunião entre as pró-reitorias 49 

(PROEX, PROEN e PRPPGI) sobre a organização da SCIENTEX 2021, a Semana de Ensino, 50 

Pesquisa e Extensão que está marcada para ocorrer de 13 a 16 de dezembro de 2021, de 51 

forma hibrida (presencial e remota), com a temática “(Re) Existência das Universidades em 52 

Tempos de Pandemia”. A professora Márcia também apresentou um arquivo com o resumo da 53 

primeira reunião sobre o evento, destacando que as ações ainda estão sendo planejadas.  Em 54 

seguida, a presidente em exercício apresentou rapidamente o servidor Hesler Piedade Caffe 55 

Filho, novo integrante da PROEX que ficará na coordenação de estágios 02. EXPEDIENTE: a) 56 
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ambiente virtual: a professora Márcia citou o google classroom como ferramenta para receber 57 

e avaliar projetos, mas destacou que esse tema será assunto para outra reunião. 03. 58 

Aprovação da Ata da Reunião do dia 10/11/2020. Posta em análise pela presidente da 59 

sessão, a ata da reunião de 10 de novembro de 2020 foi aprovada.  04. ORDEM DO DIA. A 60 

professora Márcia consultou a plenária sobre o interesse em inclusão de ponto pauta. O 61 

conselheiro, Marco Aurélio Gallo de França solicitou que incluísse na pauta a recomposição do 62 

Conselho deliberativo do EACC. O representante discente Caio Calho também pediu para 63 

inserir na pauta a discussão acerca da representação estudantil na Câmara de Extensão. Não 64 

houve objeções às inclusões solicitadas. A professora Márcia consultou a plenária sobre a 65 

exclusão ou inversão de pauta, não houve manifestação. 04.01. Edital PIBEX/PROEX 2021 a) 66 

avaliações – 3 pareceres. A professora Márcia consultou os conselheiros como devem ser as 67 

avaliações dos projetos submetidos no edital PIBEX 2021, após as discussões, as propostas 68 

elaboradas para votação foram: Primeira proposta: manter as 3 notas, calculando a média 69 

aritmética das 3. Segunda proposta: retirar (descartar) a menor nota das 3. Por votação, a 70 

maioria optou pela segunda proposta: retirar (descartar) a menor nota das 3.  b) seleção de 71 

bolsista – alteração de critério; com as colaborações dos conselheiros, formou-se a seguinte 72 

sugestão para votação: Análise de currículo observando os seguintes critérios: (i) afinidade com 73 

o tema do projeto (cursos, pesquisas, etc); e (ii) habilidades e técnicas desejáveis para a 74 

execução no projeto. Esse perfil para seleção de bolsista foi aprovado por maioria e duas 75 

abstenções.  04.02. Sugestão de cronograma de reuniões ordinárias: a) 16/09/2021 (09h00, 76 

quinta-feira), b)19/11/21 (14h00, sexta-feira). Após as colocações da plenária, o calendário 77 

posto em votação e aprovado pela maioria para reuniões ordinárias foi 09/09/21 (09h00, quinta-78 

feira) e 19/11/21(14h00, sexta-feira). 04.03 Recomposição do Conselho deliberativo do 79 

EACC. O conselheiro Marco Aurélio Gallo de França explanou sobre a atual composição do 80 

conselho deliberativo do EACC, falou da necessidade de preenchimento de duas vagas no 81 

conselho, e sugeriu a formação de comissão com 3 membros da Câmara de Extensão, de 82 

acordo com ele, essa comissão poderá fazer um chamamento por e-mail para selecionar 83 

docentes para preenchimento das vagas no conselho.  A professora Márcia propôs os nomes 84 
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de Caio Carvalho Novais de Moraes, Clarrissa Campello Ramos e Éverton Cristian Rodrigues 85 

de Souza para a comissão, mas diante da impossibilidade deste último, sugeriu o nome da 86 

professora Ana Dulce Batista dos Santos, conforme aceitação desta, combinou-se da referida 87 

docente atuar como presidente da comissão. Não houve objeções aos nomes sugeridos. O 88 

professor Marco se disponibilizou a auxiliar a comissão no processo. 04.04 Discussão acerca 89 

da representação estudantil na Câmara de Extensão. O estudante Caio mencionou que a 90 

resolução prevê um representante discente de cada campus, e que no seu entendimento a 91 

resolução não faz distinção no papel do docente, técnico e estudante na Câmara de Extensão. 92 

A professora Márcia Bento esclareceu que o aluno não pode ter a mesma função dos outros 93 

membros dentro da Câmara, quando se trata de avaliação de projetos, por exemplo, 94 

considerando, que o estudante está em formação ainda, mas em outros assuntos é importante 95 

que os discentes tenham participação nas discussões. A professora Clarrisa reforçou que é 96 

importante que os discentes tenham representação, vez e voto na Câmara. Definiu-se, então, 97 

que haverá emissão de nova portaria com representação estudantil multicampi.  5. PALAVRA 98 

LIVRE. Do que era para constar, eu, Edilúcia Barros da Silva, servidora da Pró-Reitoria de 99 

Extensão, lavrei a presente ata que após lida e aprovada segue assinada por mim e demais 100 

presentes. As assinaturas serão realizadas pelo SIPAC, sistema oficial de tramitação e 101 

validação de documentos da Universidade Federal do Vale do São Francisco - Univasf. 102 
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